



# 砂小だより

泉南市立砂川小学校  
【家庭数配布】  
令和3年8月6日号

## 【平和の大切さを学ぶ機会を】



76年前の1945年8月6日に広島に、9日には長崎に原子爆弾が投下され、20万人以上の方が犠牲となりました。その後も、恐ろしい後遺症に苦しみ続けてきた方たちも多くおられます。先月「黒い雨」訴訟の広島高裁判決があったことから分かるように、今なお、内部被ばくなどその影響で苦しむ人々がおられる状態です。

本日の平和登校日で、1年生から4年生は「おこりじぞう」を学習しました。5、6年生は今年の広島の平和記念式典での子ども代表の「平和への誓い」について学びました。核兵器や戦争の恐怖と非人道性を知り、二度と繰り返してはいけないと平和の大切さを感じ、平和な世の中をつくる力を身に付けてほしいと考えています。

8月15日の「終戦の日」までの間、テレビで関係する番組が放送されるなど、戦争の悲惨さや平和の大切さを学べる機会があると思います。ご家庭でも、平和について話をしてあげていただきたいと思います。

**緊急事態宣言**

(期間-8月2日から8月31日まで)

## 【緊急事態宣言が発表されました。】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が再び起き、大阪府を含む複数の都府県に緊急事態宣言が発表されました。生活や健康を維持するために必要なもの以外の外出自粛が求められています。デルタ株は、感染力が高く、10代への感染も増えています。ご注意ください。

現在のところ、学校の教育活動は、「感染リスクの高い活動は実施しない」が、(分散や短縮授業ではなく)通常通り継続する方針が示されています(方針の変更等があれば、マチコミや学校ブログでお知らせします)。1日も早く、感染拡大の状況が落ち着くことを願っています。

## 【運動会は今年も午前中開催とします】

例年、多くの皆さんに応援いただきながら、盛大に開催している運動会。子どもたちの成長の機会となる取り組みですので、今年度は例年通り実施することを目指していましたが、しかし、現在の感染の広がり状態を踏まえ、お昼の飲食時のリスクを避けるために、昨年と同様に、午前中開催とします。

午前中のみになり時間が限られることにはなりますが、子どもたちのがんばりにつながる有意義なものになるように、工夫して運動会を実施したいと思います。ご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。